

《单词百科:overlying是什么意思?overlying怎么发音?overlying的解释和用法》

英语单词overlying是什么意思?overlying怎么读?overlying怎么发音?简答网为您整理了overlying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



overlying怎么读

overlying的读音:[v 'la ŋ]

overlying的意思

1、v.躺在...上面(overlie的现在分词);叠加;

overlying的近义词

1、superimposed adj.成阶层的，有层理的;

overlying的双语例句

1、 This microscopic cross section of the aorta shows a large overlying atheroma on the left.

动脉纵切镜下显示左侧有大的动脉粥样硬化病灶。

2、 An epidermal layer of cells that secretes an overlying chitinous cuticle, as in arthropods.

一种坚硬的半透明角质物质,节肢动物外骨骼和某些真菌类细胞壁的主要成分。

3、 The overlying epidermis revealed hyperkeratosis and acanthosis.

表皮则呈现过度角化及棘皮肥厚。

4、 Chunks of the overlying rock may break off and become a part of a sill.

上复岩石的碎块可能破裂并成为岩床的一部分。

5、 The decubitus positions are used if there is overlying bowel gas in the supine position.

如果仰卧位上有肠道气体,则可以采用卧位。

6、 A colonoscopic view of ischemic colitis with minimal overlying exudate is shown.

有少量分泌物覆盖的缺血性结肠炎的结肠镜检图在下面可见。

7、 There used to be igneous intrusions into coal measures and overlying strata in the Hanxing coalfield.

邯邢煤田煤系及其上覆地层中常有岩浆岩侵入体穿插。

8、 At higher magnification , the overlying pseudomembrane at the left has numerous inflammatory cells, mainly neutrophils.

左边覆盖的假膜有很多的炎症细胞,主要是中性粒细胞。

9、 Eventually, the necrotic bone collapses, distorting the overlying articular cartilage and producing secondary osteoarthritis.

最后,坏死骨塌陷,扭曲叠压关节软骨从而产生继发性骨关节炎。

10、 Here there are surface overlying hop or aluminum foil copper foil film rollect.

这里需要表面上覆合有铜箔或者铝箔的塑料薄膜卷材。

11、Hematoma appears as a mixed-echogenicity solid mass overlying the biopsy site.

血肿表现为活检部位实质性混合回声肿块。

12、The overlying film is lifted off and removed.

加在上面的薄膜被剥离和清除。

13、This paper introduces the moving law of overlying strata and top-coal in full-mechanizedbrawing coal model test.

介绍了模拟综放开采覆岩及顶煤的移动规律。

14、The whip-round is a long whip stitch overlying an edge to prevent raveling.

包缝针法为了防止散开而包着边儿缝的一种缝法。

15、In fact, the available sand is insufficient to form a continuous blanket overlying the unconformity.

事实上, 所补入的砂质物不足以在不整合面上形成连续的盖层。

以上是简答网为您整理的overlying怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于overlying

的用法、overlying的释义、o

verlying的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/overlying>